

物価高騰・人口減少・ゼロカーボン



六月定例会で町政を問う!

6月16日(木)から2日間の予定で開催される第4回定例会では、各議員による一般質問が行われます。

これまででも定例会では毎回、2、3問の一般質問を行ってきましたが、今定例会でも「物価高騰」「人口減少」「ゼロカーボン」の3つについて一般質問を行います。ぜひ議場やインターネットで傍聴されて、「意見」「感想をお寄せください。」

青ちゃんの一般質問(予定)

1 「町独自の物価高騰対策をどう考えているか」

- (1) 国の交付額と経済支援対策予算の規模について。
- (2) どのような経済支援策を検討しているか。

2 「人口減少対策の現状について」

- (1) 人口減少の問題点についてどのように認識しているか。
- (2) 東神楽、東川両町の人口減少対策に学ぶべき点があるとしたら何か。

3 「ゼロカーボン(脱炭素)の取り組みについて」

- (1) 家庭や事業者への影響をどう考えるか。
- (2) 自然環境保全と再エネ発電施設の共生の考え方について。
- (3) 再エネ発電施設を規制する条例の必要性について。

関係人口を増やすための新たな公民共創に期待!

自治体と連携し、スマートシティーや観光DXについての取り組みを進めているグループのメンバーが、5月15日に視察のために来町されました。

2月に町内を視察した第一陣に加え、美瑛町に関心を持つ、東京や札幌の企業経営者や公益財団法人の研究者も参加されました。

当日は、町の地域プロジェクトマネージャー(関係人口領域担当)が、旭にある地域人材育成研修交流センターをはじめ、道の駅や青い池などを案内し、庁舎では、角和町長とも面談を行いました。



ソニーマーケティングの光成和真氏より、町に人材を派遣しての新たな公民連携の取り組みや、(株)セイコーマート取締役の小沼大介氏(地域おこし協力隊として4月に着任した小沼雅義さんのお父さん)からは、町の農産物を活用した商品開発等の提案もありました。出合いの「縁」に感謝しながら、私も関係人口拡大のための取り組みに精進してまいります。

皆様の声をお寄せください



E-mail
info@aota-tomofumi.com



YouTube
チャンネル登録をお願いします。
ご不明な点がありましたらお気軽にお問い合わせ下さい。



凸凹町議会会議録

「森づくり」

作：青ちゃん



※丸丸議員の質問※
ゼロカーボンシティーに取り
組む今こそ、豊かな森づくり
を進めるべきと考えるが、町
長の認識を伺います。

※角角町長の答弁※
豊かな森づくりのために、各
地で植樹が行われています。
凸凹町でも同様な取り組み
を進めることを検討します。



今こそ未来につなぐ豊かな森づくりを！

5月28日に「第72回北海道植樹祭」が、苫小牧市苫東・和みの森を会場に開催されました。森林の大切さを広く普及啓発するために、開催されています。

美瑛町議会からは、林活議連会長の八木副議長をはじめ7人の議員が参加しました。コロナ禍による開催中止もあって、私は初めての参加となりました。

開会式が始まる前には雨も上がり、参加者は用意されたアカエゾマツの苗木をしっかりと植樹してきました。

しっかりと根付いて元気に育ってほしいと願っています。

美瑛町の森林面積は4万6643㍍

ゼロカーボン推進の強み！

美瑛町の森林面積は、国有林が3万2249㍍、民有林(町有林+私有林)が1万4394㍍、その合計は4万6643㍍と本町の総面積(6万7678㍍)の約69%を占めます。

地球温暖化の防止には、温室効果ガス、中でも温暖化への影響が最も大きいとされる二酸化炭素の大気中の濃度を増加させないことが重要だといわれています。

4月28日の第3回臨時会で角和町長は、ゼロカーボンシティー宣言を表明しました。今後は、二酸化炭素の排出量を減らすとともに、吸収する量も増やしていく取り組みが求められるでしょう。森林はその吸収源として重要な役割を果たしています。

今ある森林を守り、未来のために植林を推進していくことも重要な取り組みです。広大な美瑛町の森林は、ゼロカーボン推進の大きな強みとなることでしょう。



さてこちらは、「第72回北海道植樹祭」開会式の風景。



私も左の写真のように、アカエゾマツを一本植えてきました。でも少し深く掘りすぎて、やり直したのは内緒です(笑)来年もぜひ参加したいと思っています。(青ちゃん)

有本香さんと情報交換！



画像は有本香さんのツイッターより

5月27日にジャーナリストの有本香さんと元道議の小野寺まさるさんが来町され、町内と近郊をご案内。外資の土地買収や再エネ発電等について情報交換をしました。

会員募集中！

私も参加している、美瑛ソフトボール愛好会では今年の会員を募集しています。毎週火曜日と金曜日の朝5時から、美瑛小学校グラウンドで楽しくプレーしています。体験参加も大歓迎です。まずはお気軽にお問合せ下さい。

美瑛ソフトボール愛好会 会員募集中!!

毎週火曜日・金曜日の「朝5時」プレーボール!! (5月から9月までプレーします。)
1日体験も大歓迎!!

ソフトボールが大好きな20代から80代までのメンバーで朝5時から美瑛小学校のグラウンドで元気よくプレーしています。メンバーが足りなく試合ができない日が多くあります。初心者でも未経験者でも大歓迎です。朝のさわやかなグラウンドで楽しくソフトボールをしませんか。
練習はなく、毎日がチームに分かれて試合をする公式戦です。

試合日	毎週火曜日・金曜日	B	●
		S	●
		O	●
時間	午前5時～午前6時30分		
場所	美瑛小学校グラウンド		
会費	年会費 2,000円		
お問い合わせ先	事務局 植田		
電話	090-1649-3841		